



POR YVONNE REYES

Un llamado al Gobierno federal a atender la actual crisis migratoria de manera integral y con un enfoque de protección a los derechos humanos, hizo el presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados, Jorge Romero.

Indicó que el problema afecta profundamente a México y que la urgencia de resolverlo radica en la necesidad de salvaguardar la integridad de todos los mexicanos, así como de cualquier persona que transite por territorio nacional.

En este sentido, el también coordinador de la bancada panista en el recinto de San Lázaro, dijo que ellos están dispuestos a aportar lo que sea necesario para terminar con la severa crisis migratoria que pa-

Urge Acción Nacional a que el Gobierno federal resuelva la crisis migratoria que invade a México

dece en estos momentos nuestro país.

"Así que cuentan con el PAN para resolver la crisis migratoria, pero hago un enérgico llamado al Gobierno federal y a las autoridades correspondientes a atender la grave y lamentable crisis migratoria que invade nuestro país, por una cuestión de derechos huma-

nos, bienestar y dignidad humana", puntualizó.

Romero Herrera recordó el trágico incendio ocurrido hace ya siete meses en la estación del Instituto Nacional de Migración (INM) de Ciudad Juárez, donde perdieron la vida 40 migrantes.

"Este y muchos otros sucesos siguen siendo heridas abiertas en la conciencia nacional y un rotundo llamado de atención urgente para el Gobierno federal y las autoridades correspondientes de abordar la crisis migratoria de manera integral y con un enfoque en la protección de los derechos humanos", remarcó.

Por último, el líder de los diputados panistas criticó que el INM haya ofrecido únicamente una compensación económica a familiares de las víctimas, sin realmente cumplir una reparación integral del daño para los deudos y los afectados directa e indirectamente por el incendio.